

La Caru salda una histórica deuda de medio siglo relacionada con los puentes internacionales

General



Publicada el: 22/02/25	Visitas: 137
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 62	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/la-caru-salda-una-historica-deuda-de-medio-siglo-relacionada-con-los-puentes-internacionales_18535.php



General

La Caru salda una histórica deuda de medio siglo relacionada con los puentes internacionales

La CARU cierra una deuda de cinco décadas vinculada a los puentes internacionales, un hito significativo.

Cierre de Deuda Cincuentenaria por Parte de CARU

La Comisión Administradora del Río Uruguay (CARU) ha dado un paso significativo al cancelar la deuda cincuentenaria derivada de la construcción de los puentes binacionales sobre el río Uruguay. Este avance se produce luego de más de una década sin aportes por parte de los estados involucrados.

Declaraciones del Presidente de CARU

Mario Ayala Barrios, presidente de la delegación uruguaya en CARU, destacó la importancia de esta decisión, que implica la cancelación de la deuda histórica mantenida con Argentina y Uruguay por las obras de los puentes General Artigas y Libertador General San Martín, construidos respectivamente en 1975 y 1976. Esta resolución fue aprobada recientemente, permitiendo que CARU complete sus obligaciones hacia ambos países.

Financiamiento y Gestión de la Deuda

Las obras fueron financiadas mediante préstamos otorgados por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), a lo que cada país se comprometió a aportar recursos complementarios.

Entre 1979 y 2014, CARU envió anualmente fondos derivados del superávit de la operativa de los puentes, restituido a los estados según los compromisos originales.

A lo largo de esos años, CARU logró restituir un 55,16% del monto total adeudado.

La gestión del periodo 2020-2025 permitió generar fondos que facilitan la cancelación de la deuda restante, que alcanza aproximadamente un 44,84%.

Logros en la Gestión Financiera

El vicepresidente de CARU, Mario Ayala Barrios, declaró que “este es el resultado de la gestión desarrollada desde el 2020 hasta la fecha, en donde se generaron fondos y saldos financieros que hacen posible el pago de compromisos asumidos”.

Además, subrayó que el organismo está ahora completamente financiado para el presupuesto 2025, con ingresos superiores a los recibidos en 2020. Estos ahorros son, en gran parte, consecuencia de una gestión más austera implementada durante la pandemia, sin perder calidad en los servicios ofrecidos.

Esta política ha continuado incluso con el aumento de la recaudación debido al crecimiento en el tránsito por los puentes internacionales.

Montos a Transferir a los Estados Parte

Los montos a transferir serán de U\$S 16.412.231,04 para el gobierno de Argentina, mientras que Uruguay recibirá U\$S 6.999.189,59. Ayala Barrios explicó que CARU se financia en un 97% con recursos genuinos y que, para el ejercicio 2025, se han enviado notas a ambas cancillerías solicitando la eximición de los aportes que realizan los Estados Parte, con el fin de contar con financiamiento totalmente basado en recursos propios.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



La caru salda una historica deuda de medio siglo relacionada con los puentes internacionales

Tags

presidente, significativo, puentes, uruguay, barrios, estados, recursos, cincuentenaria, aportes, argentina, internacionales, financiamiento

Noticias relacionadas

4.0 * *La Caru asegura que los puentes binacionales sobre el río Uruguay se encuentran "a mitad de su vida útil" y en "excelente estado" de conservación*

4.8 * *Caja de Profesionales analiza la posibilidad de reclamar indemnización por aportes no devueltos durante el período de la dictadura*

4.6 * *La Auf salda parte de la deuda por el "222" y la Jefatura asignará policías para garantizar la seguridad en el clásico*

- 4.0 *** *Caru libera el peaje para quienes se desplacen a ejercer su derecho al voto*

- 4.6 *** *A partir del viernes, podrás verificar si te corresponde la devolución de aportes de Fonasa. Aquí te contamos cómo hacerlo*

- 3.8 *** *Lacalle Pou llamó a fortalecer la inversión y a aumentar los recursos destinados a los barrios más vulnerables*

- 4.4 *** *Los puentes del río Uruguay alcanzan el ecuador de su vida útil; se implementarán inspecciones regulares*

- 3.8 *** *Caru libera el peaje para facilitar el acceso a las urnas en las próximas elecciones*

- 4.4 *** *Reconocimiento a instituciones educativas de Salto en el destacado concurso regional de Caru*

- 4.2 *** *Evaluaciones subacuáticas en pilares confirman que no hay daños ni deformaciones verticales*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas

entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf

uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo